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前回（1089回例会）の記録
平成24年10月2日（火）

■ゲスト

■ビジター

■出席報告
 会　員　数 24名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数 23名
 本日出席者 12名
 欠 席 者 数 11名
 出　席　率　52.17%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　６名
　メイクアップ　　１名
　欠　席　者　　５名
　修正出席率　75.00%→　79.17%
●メイクアップ
　若松会員（中津中央）

●欠席者
　浪治会員、出納会員、松本会員、矢頭会員
　梶屋会員

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話　ＩＴ講座「ドコモ商品の活用方法」
 ドコモショップ中津支店　所長　川内康久氏  
◎次回例会プログラム ゲスト卓話　米山奨学生卓話
 

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  長 野  定 生　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
本日は、岡村ガバナー、佐竹ガバナー補佐をお迎えしての
ガバナー公式訪問です。クラブを代表して心から歓迎をい
たします。岡村ガバナーより、ＲＩや、地区の方針を直接
お伺いして、今年度のテーマ「奉仕を通じて平和を」の達
成に向け、「心を一つに」して、邁進したいと思います。
本日は宜しくお願いします。 
　さて、今月は職業奉仕月間です。私の身近な介護の分野
についてお話します。国も企業も財政が厳しくなって来ま
すと、人を「コスト」としてみる傾向があります。最近の
増税論議がその典型で、膨れ上がる社会保障費をどうやっ
て賄うか、と言った算盤勘定の話が優先されています。も
ちろんそれは、重要な事ですがお年寄りを「コスト」とし
て見る風潮が気になります。
　私事になりますが、母が昨年、敬老の日に倒れ、丁度１
年になります。幸いに、甥がそばにいて助かった訳ですが
現在、日出町にある特別養護施設に入所しています。週末

には必ず面会に行きますが、92歳という高齢と、認知症を
発症してからは、最近ずいぶん弱くなって来ました。広い
フロアに、ぽつんと一人でいる母親を見ると身につまされ
る思いがします。
　他の人達も同じように、黙ってじっとして過ごしていま
す。人生の終盤を無為に過ごすことなく、もっと人とのつ
ながりがもてないものか？過酷な介護現場の現状も分から
ず勝手に思ってしまいます。
　ある雑誌に、老人ホームと学童保育が一体となった施設
を、特集で取り上げていました。千葉県にあるこの施設は、
一つの屋根の下で18人の認知症の老人と、仕事を終え、帰っ
てくる親を待つ、72人の小学生が、午後の時間を一緒にす
ごす、子供の名前も覚えられない老人もいますが、子供た
ちは気にする様子もありません。このホームは、決して豊
富な資金や介護士がいるわけではありません。ごく普通の
老人ホームと変わりませんが、ただ一つ違うのは子供たち
と一緒にすごしているということです。明るい子供の声と、
存在は、プロの介護士でもかなわない、特に認知症の老人
には「効果が大きい」と解説していました。お年寄りは子
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供から元気をもらい、子供はお年寄りから生活の知恵を吸
収し、親は安心して働ける時間を与えられる。そんな相互
メリットを追求した養老一体型の施設は、特に最近注目さ
れているそうです。この話を読んでいると、私は過去に見
た光景と重なります。私自身、田舎育ちで、学校から帰る
と祖母がいました。また、近所のどこで遊んでいても、お
年寄りが見守ってくれて、時々声をかけられる、それが当
たり前の光景でした。今、その「当たり前」がなくなって
いるのかもしれません。
　人を「コスト」でしか捉えられない企業が長続きしない
ように、国も「コスト」の視点だけでは、本質的な解決は
出来ないように思います。本来、高齢者が社会に果たした
役割を取り戻す。人を「コスト」と見るのではなく戦力と
して捉えなおす。その視点が社会保障問題を考える上で大
切な気がしました。
 
◎幹事報告　幹事　辛島　崇 
●例会変更　宇佐八幡RC、豊前RC、竹田RC
●週報受理　湯布院RC、仙台平成RC
●幹事報告
・全国ロータアクト研修会ご協賛についてお願い
・中津市生活安全推進協議会表彰規程に基づく表彰候補者

の推薦についての依頼
・ロータリーの友10月号
・ガバナー月信10月号  

◎ガバナーアドレス
国際ロータリー第2720地区ガバナー

岡村泰岳氏
　活力あるクラブ運営が私と田中作次
RI会長の願いです。75クラブの訪問を
家内とともに行っています。私はロータ
アクト出身の初めてのガバナーです。ロータアクトに5年、
ロータリーに22年在籍し、合計27年間ロータリーに関わっ
ています。地区委員等を新世代中心に17年間務めました。
父も兄もロータリアンです。会員増強は本気で取り組むこ
とが大切だと思います。
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